

最終日の講義を受け持つた。本来は大学に出向く予定だったが、年始から新型コロナウイルス感染者が急増したのを受け、オンラインでの講演に変更となつた。

SRTD社長が講義

福山大で企業プランディング解説

昭和陸運(荒木栄作社長、広島県福山市)を中心とするSRTDホールディングス(同)は13日、福山大学で講義を行った。経済学部などの学生を対象にした授業で、荒木社長がSRTDグループの概要や歴史、理念、経営戦略などを説明するどもに、次世代の担い手にメッセージを送った。

就職活動に臨む学生が地元企業や地域経済に理解を

深めることを目的に、備後地方の有力企業の経営者など10人を講師に迎えて9月授からの依頼で、荒木氏が

昭和陸運

「講義で知ったSDGs

(持続可能な開発目標)の取り組みを周りの人々に知らせ、自分にできることを見つけて地球を守るために行動をしていきたい」。昭和

陸運の草野貴之経営企画室長に地元中学生から送られた、心のこもった手紙の一文だ。

草野氏は2021年11月30日、福山市立一ツ橋中学校でSDGsをテーマに講義。1年生向け自己探求学習の一環で、生徒自身が地元企業の中から講師役を探して要請まで行うという力

りキュラムだ。生徒が6グループに分か

中学生からお礼の手紙

モニター越しに学生に語り掛ける荒木社長



人生は自分がハンドルを握って挑戦し続けていただきたい」と締めた。

80分の講義後、女子学生がプレゼンテーションの上達方法について質問。荒木氏は「事前にしっかり準備し、相手の視点や立場を考えること。でも、あなたの話は私

4年生の25人が、モニター画面を通じて聴講。荒木氏

は自身の指針にもしている「人事天命」の言葉を引用し、「人生の出来事には全て意味がある。世間や他人の目を気にせず、皆さんの

伸ばして欲しい」とアドバイスして欲しかったので、自分の長所に気付いてそれを伝える力は十分にある。自

己探求学習で講師に

社会に貢献するという考え方

は学校活動にも必要

な車のエンジンをつけっぱなしにしていたら注意する」「明るい時間は電気を消そうと思う」といった感想が、丁寧な文字でたためられていた。

手紙を読んだ草野氏は、

「SDGsの目標は、企業

や社会だけでなく日常生活

に生かせることを再認識し

た。何かに貢献したいとい

う気持ちは誰にもあり、S

DGsはそれを導くもの。

学生と一緒に勉強すること

はサステナブルな考え方を広げることにつながるので、

今後もこうした機会を増や

していく」と話していた。

(矢野孝明)

モニター越しに学生に語り掛ける荒木社長